

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:

_____,
Individual/Minor
Физическое
лицо/несовершеннолетний

No. _____
№

Motion and Declaration for Instructions
Ходатайство и декларация об инструкциях

(MTAF)
(MTAF)

Motion and Declaration for Instructions
Ходатайство и декларация об инструкциях

I am the guardian and/or conservator for the individual subject to guardianship and/or conservatorship (Individual). I ask the court to issue an order of instruction that explains my authority over the following issue(s) as set forth in my declaration:

Я являюсь опекуном и/или попечителем лица, над которым устанавливается опека и/или попечительство (лицо). Я прошу суд издать приказ, разъясняющий мои полномочия по следующим вопросам, изложенным в моем заявлении:

[] **Bond:** Whether the court will:

Денежное обязательство: *Совершит ли суд следующее:*

[] establish or increase the bond to \$ _____.
установит или увеличит сумму залога до \$

[] exonerate bond number _____.
отменит залог, номер залога

[] **Blocked accounts:** Whether the court will:

Заблокированные счета: *Совершит ли суд следующее:*

[] establish blocked accounts.
установит заблокированные счета.

[] withdraw funds from blocked accounts in the amount of \$ _____.
снимет средства с заблокированных счетов в размере \$.

- [] **Use of conservatorship funds:** Whether the court will allow particular uses of conservatorship funds, such as gifts, donations, vacation expenses, and other uses that the court has not already authorized during a regular hearing.

Использование средств на попечительство: Разрешит ли суд конкретные виды использования средств, выделенных на попечительство, такие как подарки, пожертвования, расходы на отпуск и другие виды использования, которые суд еще не разрешил во время очередного слушания.

- [] **Access to money and other assets:** Whether the conservator should have access to the following bank account, safety deposit box, or other assets. *(Describe the account or assets):* _____

Доступ к деньгам и другим активам: Должен ли быть предоставлен доступ попечителю к следующему банковскому счету, банковской ячейке или другим активам. *(Опишите счет или активы):*

- [] **Personal property:** Whether the guardian and/or conservator has authority to sell or dispose of the Individual's personal property.

Личная собственность: Имеет ли опекун и/или попечитель право продавать или отчуждать личное имущество физического лица.

- [] **Litigation and settlement:** Whether the court should authorize the conservator to begin litigation or settle litigation. (SPR 98.16W).

Судебные процессы и урегулирование: Должен ли суд разрешить опекуну начать судебный процесс или урегулировать судебный процесс. (SPR 98.16W).

- [] **Make repairs:** Whether the conservator should make ordinary or extraordinary repairs in a building. The building [] is [] is not the Individual's home.

Производить ремонт: Должен ли попечитель производить обычный или экстренный ремонт в здании. Здание [-] является [-] не является домом этого лица.

- [] **Sell real property and/or use of sale proceeds:** Whether the court will authorize the conservator to sell the real property located at _____ for the purpose of _____

Продавать недвижимое имущество и/или использовать вырученные от продажи средства: Разрешит ли суд попечителю продать недвижимое имущество, расположенное по адресу _____ с целью _____

and *(check all that apply):*

и *(отметьте все подходящие варианты):*

- [] Set or increase bond to \$ _____.

Установить или увеличить залог до \$

- [] Place proceeds in a blocked account and file receipts with the court.

Поместить вырученные средства на заблокированный счет и представить квитанции в суд.

- [] Provide instruction as to use of proceeds from the sale of real property.

Дать указания по использованию средств, вырученных от продажи недвижимости.

[] Other: _____
Другое:

[] The conservator should return to court for a hearing on the use of the sale proceeds.
Попечителю следует вернуться в суд для слушания вопроса об использовании выручки от продажи.

[] **Hiring a lawyer:** Whether the court will authorize hiring an lawyer to represent the Individual for the following purpose: _____
Наем адвоката: Разрешит ли суд нанять адвоката для представления интересов этого лица в следующих целях:

[] **Medical treatment:** Whether the court will authorize the following medical or dental treatment or procedure: _____
Медицинское лечение: Разрешит ли суд следующее медицинское или стоматологическое лечение или процедуру:

[] **Mental health medication or treatment.** Whether the court will authorize certain types of mental health treatments that require special court review, such as: (a) electro-convulsive treatment, (b) psycho-surgery, or (c) other psychiatric or mental health procedures that restrict freedom of movement or the rights described in RCW 71.05.217. (RCW 11.130.335).
Лекарства или лечение психического здоровья. Разрешит ли суд некоторые виды психиатрического лечения, которые требуют специального судебного рассмотрения, такие как: (a) электросудорожная терапия, (b) психохирургия или (c) другие психиатрические процедуры, которые ограничивают свободу передвижения или ограничивают права, описанные в RCW 71.05.217. (RCW 11.130.335).

[] **Permanent sterilization.** Whether the court will authorize a doctor to permanently sterilize the Individual, which requires a special court procedure and protections for the Individual. (*In re Guardianship of Hayes*, 93 Wn.2d 228 (1980), *In re Guardianship of K.M.*, 62 Wn. App. 811 (1991)).
Постоянная стерилизация. Разрешит ли суд врачу навсегда стерилизовать это лицо, что требует специальной судебной процедуры и защиты этого лица. (По вопросу опеки Хейса, 93 Wn.2d 228 (1980), По вопросу опеки К.М., 62 Wn. App. 811 (1991)).

[] Other: _____
Другое:

Declaration in Support of the Motion:

Декларация в поддержку ходатайства:

Please explain the circumstances of your request here. You can attach documents to support your declaration. (You may attach more pages, if needed.)

Пожалуйста, объясните здесь обстоятельства вашего ходатайства. Вы можете приложить документы, подтверждающие ваше заявление. (Вы можете приложить дополнительные листы бумаги, если потребуется).

Street Address or PO Box	City	State	Zip
<i>Адрес с указанием улицы и номера дома или почтового ящика</i>	<i>Город</i>	<i>Штат</i>	<i>Почтовый индекс</i>

[] the following address (this does **not** have to be your home address):
*следующему адресу (это **не** обязательно должен быть ваш домашний адрес):*

Street Address or PO Box	City	State	Zip
<i>Адрес с указанием улицы и номера дома или почтового ящика</i>	<i>Город</i>	<i>Штат</i>	<i>Почтовый индекс</i>